

## Das ganz persönliche Promi-Horoskop

Wer Beate Müller-Gemmeke kennt, der hat eine Ahnung von dem Begriff Hartnäckigkeit. Jetzt hat die 47-jährige Sozialpädagogin und verheiratete Mutter zweier Söhne ihren neusten Coup in Sachen politische Karriere gestartet: Vergangene Woche gab die Gemeinderätin von Pliezhausen ihre Bewerbung um einen aussichtsreichen Platz auf der Landesliste von Bündnis 90/Die Grünen bekannt. Als gebürtige Waage mit Geburtstag am 7. Oktober regieren bei Müller-Gemmeke Vernunft und Unparteilichkeit. Allerdings hat die Politikerin auch mit einem typischen Waage-Problem zu kämpfen: Echte Waagen vertragen Auseinandersetzungen nicht wirklich und neigen sogar zu Depressionen, wenn sie sich angegriffen fühlen.